LOCAL | Ayuntamiento

Un Plan de Ahorro Energético permitirá al Consistorio reducir los costes del suministro eléctrico entre un 20 y un 30%

Actualmente se abonan 900.000 euros anuales por este concepto

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 12 de junio de 2012 - 16:06



Rebajar el consumo eléctrico del Ayuntamiento, edificios municipales y alumbrado público entre un 20 y un 30%, es el objetivo del Plan de Ahorro Energético que la Agencia Provincial de la Energía redactará para Priego.

Así lo han anunciado esta mañana en rueda de prensa Andrés Lorite, presidente de este ente público dependiente de la Diputación de Córdoba, y la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que hacía alusión a las actuaciones que en los últimos meses se han llevado a cabo por parte del Consistorio tendentes a conseguir este ahorro energético. En este sentido,

Ceballos hacía alusión a los más de 900.000 euros anuales a los que se eleva la factura del suministro eléctrico de edificios municipales y alumbrado público, aplicándose una serie de medidas como un nuevo ajuste de los relojes de encendido y apagado de la iluminación urbana, haciendo referencia expresa al problema que se ha detectado en el edificio Palenque, en el que como puntualizó Ceballos, "la calefacción y el aire acondicionado funcionaban 365 días al año, lo que suponía un gasto energético tremendo", situación que como aclaró la Alcaldesa, "ya se ha regularizado", funcionando la calefacción o el aire acondicionado en el horario de atención al público.

Por su parte, Andrés Lorite destacaba que el convenio que el Consistorio suscribirá con la Agencia Provincial de la Energía para la realización de dicha auditoria energética y el posterior Plan, responde a la búsqueda de la eficiencia energética que persigue el Ayuntamiento y que como destacaba Lorite, "redunda en el ahorro del gasto, rebajando el consumo eléctrico entre un 20 y un 30%".

Un ahorro energético y por ende económico que como hacía referencia el presidente de la Agencia Provincial de la Energía, "también redundará en el medio ambiente".

En cuanto al coste de esta auditoría y el posterior Plan de Ahorro Energético, Lorite puso de manifiesto que éste se eleva a 23.000 euros, de los que 3.450, un 15% del total, serán aportados por el Consistorio prieguense haciéndose cargo del resto la Diputación, por medio de la Agencia Provincial de la Energía.

En cuanto a los elementos que se auditarán, Lorite recordó que el estudio se centrará en todo el alumbrado público y semafórico, así como en los edificios municipales, analizándose igualmente los contratos de suministro eléctrico, "para optimizar con ello la potencia contratada, el tipo de tarifa, o la discriminación horaria".

Según Lorite, todos estos análisis darán como resultado un documento final con una serie de propuestas de mejora energética para Priego, en la que también se incluirán las condiciones técnicas para un eventual contrato con empresas de servicios energéticos.

Por último, Lorite anunciaba que el expediente para la realización de la auditoría energética se pone en marcha a petición del Consistorio prieguense, abordándose la propuesta de convenio en el próximo consejo de la Agencia Provincial de la Energía previsto para el presente mes de junio.